

# ITALIA ANTE LA República o la Monarquía

## EL RESULTADO DEL PLEBISCITO SE PRESENTA INDECISO

**El Rey Humberto dice en un manifiesto que aceptará a voluntad popular**

Roma, 1.—Se formulan numerosas conjeturas sobre los probables resultados del plebiscito nacional del domingo sobre la futura forma del Gobierno italiano.

En general —dice la Agencia United Press— se da ventaja a la Monarquía, pero la cuestión está tan equilibrada que los informados y políticos y los círculos competentes se abstienen de precisar sus cálculos.

Se espera que el número de votantes ascienda a más de 25 000.000. Como solamente están inscritos en los partidos políticos seis millones de electores, los cálculos se hacen más difíciles. Se espera que De Gasperi retenga el puesto de primer ministro.—EFE.

### UN MANIFIESTO DEL REY HUMBERTO AL PUEBLO

Roma, 1.—El rey Humberto en un manifiesto dirigido al país en vísperas del referéndum ha declarado que si el pueblo se pronuncia en favor de la monarquía hará un nuevo llamamiento a la Asamblea constituyente para que se vote en ella sobre la misma cuestión. El rey dijo: "Como ya he dicho anteriormente aceptaré la expresión popular y pido a los fieles amigos de la monarquía que respeten los deseos de la mayoría, pero no deseo que sirvan a la corona personas que sientan desapego hacia mí." —EFE

# El crucero "Galicia" LLEGO AYER A BUENOS AIRES

## EN LA ARGENTINA CAUSA EXCELENTE IMPRESION EL ENVIO DE LA MISION ESPAÑOLA

### Se preparan grandes agasajos en honor del Almirante Moreno y demás delegados

Madrid, 1.—Noticias recibidas en el Ministerio de Marina informan que el crucero "Galicia" a bordo del cual viaja el embajador extraordinario de nuestra Patria, el almirante Moreno, para asistir a la toma de posesión del presidente de la República Argentina, don Juan Domingo Perón.

### Don Antonio J. Onieva pronuncia una conferencia en Córdoba

Córdoba, 1.—El director general de Prensa, Propaganda y Turismo en Marruecos, don Antonio J. Onieva, ha pronunciado esta noche en el Círculo de la Amistad, una conferencia sobre el tema "La obra de Peer Gynt" de Enrique Ibsen, con ilustraciones musicales a cargo del quinteto del Conservatorio de Tetuán.

Asistieron todas las autoridades locales y las personalidades que habitualmente se encuentran en Córdoba.

El señor Onieva fué muy aplaudido.—CIFRA.

# EL FÁRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.610 : CEUTA Domingo 2 Junio de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

# Llega al Consejo de Seguridad el informe de la subcomisión sobre el caso español.

## Solamente Rusia, Polonia, Francia y Méjico, propugnan una acción contra España

### Todos los demás países, encabezados por Gran Bretaña y Estados Unidos son partidarios de no intervenir en el régimen de Franco

#### El memorandum británico se opone por completo a las acusaciones de Giral

##### EL CONSEJO DE SEGURIDAD RECIBE EL PRIMER INFORME DE LA SUBCOMISION SOBRE ESPAÑA

Nueva York, 1.—El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas ha recibido el primer informe de la Subcomisión creada para investigar el "caso de España".

La Subcomisión presidida hoy por el ministro de Relaciones Exteriores de Australia, Evatt, terminó su tarea a medianoche del viernes, cuando finalizaba, precisamente, el plazo fijado por el Consejo para la remisión del informe.

Evatt dijo que inmediatamente había sido entregado y que pro-

bablemente podría ser dado a conocer hoy.

El Consejo espera reunirse el martes o miércoles próximos para discutir el asunto de España y acerca del cual ya se han escindido en dos campos los delegados. Rusia, Polonia, Francia y Méjico, propugnan por una acción internacional contra España, mientras que los demás, encabezados por Gran Bretaña y Estados Unidos, han adoptado la decisión de que el régimen de Franco es asunto interno, sobre el que a los españoles incumbe decidir.

Se cree que el informe de la Subcomisión contiene el sumario de las pruebas presentadas, y no recomendaciones para que la ONU determine una acción contra Franco.—EFE.

##### EL MEMORANDUM BRITANICO ES COMPLETAMENTE OPUESTO A LAS AFIRMACIONES DE GIRAL

Nueva York, 1.—Las Naciones Unidas han dado a la publicidad un memorándum británico en el que se afirma que las fuerzas armadas españolas son demasiado débiles y están pobremente equipadas y que sólo sirven para una guerra defensiva.

El mencionado memorándum se asemeja mucho al reciente documento de los Estados Unidos que decía que España carece de potencia industrial militar para amenazar la paz mundial mediante una guerra de agresión.

Los documentos británicos entre los cuales figura una carta fechada en 4 de mayo y un largo resumen, fueron entregados a la Subcomisión.

En franca contradicción con las acusaciones de Giral, el referido memorándum dice:

Primero. — Que se sepa, ninguna de las personas incluidas en las listas de criminales de guerra está refugiado en España.

Segundo. — No hay pruebas de que los alemanes mantengan en España contacto con organizaciones nazis o fascistas de otras partes.

Tercero. — Desde el mes de enero pasado no ha habido indicios de que hombres de ciencia alemanes se dediquen en España a investigaciones sobre los nuevos métodos de guerra y tampoco se tienen pruebas de que el territorio español se hagan experimentos sobre la energía atómica.

Cuarto. — El Ejército español llega en total a sólo unos 500.000 hombres.

El informe británico dice que la producción bélica española no reviste importancia y que los equipos existentes son anticuados e están muy cerca de serlo.

En conclusión, dice: "Para resumir, el Gobierno de Su Majestad mantiene el punto de vista expresado en el Consejo de Seguridad de que la existencia y actividades del régimen de Franco no son tales como para constituir una amenaza para la paz y para la seguridad internacionales".

El documento dice que en los archivos norteamericanos, británicos o alemán de Madrid no se ha podido hallar constancia de la presencia en España del doctor Herman von Segerstady, quien según los informes estaba realizando investigaciones sobre materia atómica en los laboratorios de Ocaña, cerca de Toledo.

Añade que el cálculo de 2.288 sabios que se decía continuaban en España puede haberse confundido con la cifra total de los alemanes "indeseables residentes en el país".

Expresa que sólo en pocos casos miembros de la Gestapo se incorporaron a los servicios españoles.

Además, la cifra total de las personas alemanas que se encuentran en España es de ocho a diez mil adultos y sólo hay unos cuantos millares de militares del régimen de Vichy.

Desde la terminación de la guerra pasada no han vuelto abrirse escuelas alemanas en España.

El citado memorándum añade: "Aunque el régimen actual le des-

(Pasa a la página 4.)

# ANTONESCU ha sido fusilado



Bucarest, 1.—A las seis de la tarde han sido fusilados el mariscal Antonescu, Mihail Antonescu, Vasiliu y Alexianu, en cumplimiento de la sentencia dictada por un tribunal popular el día 17 de mayo.

Los ajusticiados fueron declarados culpables de cometer "crímenes de guerra" y de ser responsables del desastre que ha asolado al país.

Con fecha 28 de mayo el Tribunal Supremo rechazó la petición de clemencia firmada por el mariscal, Vasiliu y Alexianu fueron ministros en el Gobierno de Antonescu.—EFE.

# FRANCIA VUELVE HOY A LAS URNAS

## Los periódicos políticos hacen encendidos llamamientos a los electores

París, 1.—Las elecciones generales del domingo son el tema principal de los diarios franceses. Páginas enteras están dedicadas a esta cuestión, figurando encendidos llamamientos a los electores para que emitan su voto sin dilación.

El órgano del partido comunista "L'Humanité" publica un editorial, en el que subraya que "sólo una victoria comunista puede asegurar la defensa de los intereses de los franceses".

Por su parte, el órgano de los socialistas "Le Populaire" pre-

tende que este partido es el más adecuado para lograr la victoria de los derechos del individuo, frente a la injusticia y la fuerza.

Finalmente, "L'Aube", del Movimiento Republicano Popular, subraya en su editorial que Francia debe darse cuenta de la gravedad de los momentos por los que atraviesa y comprender que los principios de dicho Movimiento son los únicos que pueden llevar al pueblo francés por el buen camino y dar al país una nueva vida.—EFE.

APOLO

Por sesiones desde las 3'15. Gran acontecimiento cinematográfico. FILMOFONO presenta

¡SABOTAGE!

La obra máxima de Alfred Hitchcock el gran realizador de "Rebeca", superándose en este film considerado por toda la crítica como la mejor producción de aventuras llevada a la pantalla hasta hoy.

¡SABOTAGE!

Emocionante. Fantástica. Espectacular.

JUNIO 1946

Durante el mes de Junio como despedida de la temporada cinematográfica 45-46 APOLO proyectará los films más espectaculares de reciente estreno en Madrid.

Después de "SABOTAGE" nuestro próximo gran estreno será:

EL PEÑÓN DE LAS ANIMAS

Producción de Exclusivas Florivalva, en la que aparecerá por primera vez en Ceuta el idolo mexicano "GORGE NEGRETE" en un film lleno de luchas y canciones.



SANTORAL DEL DIA

2 de junio, Domingo Infraoctava de la Ascensión.— Santos Marcellino, presbítero; Juan de Ortega, Eugenio, Papa; Erasmo, Obispo, obispos; Santo, diácono, Vito, Epagato, Maturo, Pontico, Blandes, mártires; Nicolás Peregrino, confesor; Bta, Juana Bautista Varsni. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

DOMINGO DE LA INFRAOCTAVA DE LA ASCENSION

Tres pensamientos principales pueden ocupar nuestra mente en la misa de este domingo, Infraoctava de la Ascensión: el recuerdo del Señor que subió a los cielos lleno de gloria y majestad; el pensamiento de la promesa hecha por Jesucristo de enviar el Espíritu Santo, y la idea de que nos es necesario confesar valientemente a Jesucristo con nuestras palabras y con nuestras obras.

El recuerdo de la subida de Jesucristo al cielo llenaba el alma de los antiguos cristianos, durante varios días, los cuales en este domingo le arrojaban flores, como si todavía le vieran ascender a la altura, y se decían: "Subió el Señor en medio de Júbilo"; dirigiéndose luego al mismo Jesucristo le repetían suplicantes: "Señor: no apartes ese rostro que buscamos con ansia".

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes 'Suma anterior Pta. 190.695'02' and 'Suma Pta. 190.821'02'.

(Continuará)

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13. Ceuta 30 de Mayo de 1946.

bió el Señor en medio de Júbilo"; dirigiéndose luego al mismo Jesucristo le repetían suplicantes: "Señor: no apartes ese rostro que buscamos con ansia".

Pero se consabían con la promesa hecha por el mismo Maestro de que les enviaba al Espíritu consolador, y lo aguardaban, y se disponían a recibirlo, y a confesar ante el mundo entero, que creían en Jesucristo. Initémosles nosotros elevando nuestros pensamientos y nuestro corazón hacia el cielo, con austeridad y silencio disponámonos a recibir al Paráclito, y con la gracia de Dios manifestemos en nuestra conducta, con fortaleza, que somos seguidores de la doctrina del Crucificado.

ACCION CATORICA

Mañana lunes, a las ocho y treinta de la tarde, tendrán su reunión semanal, en el Conservatorio Oficial de Música, los componentes de la Rama de Hombres de Acción Católica.

También mañana, a las ocho, se reunirán las señoras de la Rama de Mujeres, en su domicilio social, calle de Galvo Sotelo número 8.

LOS MARTES DE SAN ANTONIO

En la parroquia de Santa María de los Remedios, se celebrarán el próximo martes día cuatro del actual los cultos en honor de San Antonio de Padua, que le dedica su Pía Unión. A las nueve de la mañana será la misa de Comunión general y por la tarde, a las ocho, el ejercicio, con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

SANTORAL PARA MANANA

3 de junio, lunes. — Santos Isaac; Paula, virgen; Pergentino, Luciniano, los niños Claudio, Hipaco, Pablo, Dionisio, mártires; Guiva, virgen; Clotilde, reina; Ceclio, Eufardo, presbítero; Daviro, confesor; Btos. Mártires de Uganda. Quinto día de la Octava de la Ascensión. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

ASOCIACION DE MUJERES DE ACCION CATORICA

Los ejercicios del día de retiro de esta Asociación se celebrarán hoy a las once y media de la mañana y a las cinco y media de la tarde en la Capilla de las Religiosas Adoradoras.

TEATRO ANDALUZ

HOY

Con un programa de Variedades selectas Sesión especial a las 4 de la tarde. 2 pesetas sillas. Extraordinarias A las 6, 8 y 11 noche. Sillas numeradas Precios populares

Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Practicantes, participa que el servicio nocturno de practicantes desde el lunes hasta el domingo próximos estará a cargo de los siguientes señores:

- CIUDAD, don José Castellano Serrano, Duarte 5. HADU y MORRO, don Antonio Mojarro Mojarro, Cruces del Hospital Militar. VILLA JOVITA, don Feliciano Arévalo Fernández, G. núm. 5. Ceuta 2 de junio de 1946. EL ALCALDE AGCTAL, Manuel Delgado Tagle.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS Racionamiento: Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de mañana lunes, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento. Ceuta, 2 de junio de 1946. El Secretario, Diego de la Rubia.

La función de esta mañana en el Cervantes Hay gran demanda de billetes

Para la función organizada bajo el patrocinio del Excmo. señor Delegado Gubernativo, don Enrique Rodríguez de la Herrán, que tendrá lugar en la mañana de hoy a las 11'30 en el Cervantes, existe una enorme expectación. Sabemos que se han recibido órdenes de reservar un número enorme de localidades, y que son muchos los que desean asistir a ella, esperan a que sean abiertas las ventanillas, para adquirir los billetes. Y la cosa es natural, atendido el fin benéfico que se persigue al celebrarla.

Están siendo objeto de los más favorables comentarios, la simpática actitud de los artistas del Teatro Andaluz, que se negaron a percibir ninguna clase de emolumentos por su actuación.

La primera parte del espectáculo, es decir, el concurso de canto infantil, va a ser un verdadero acontecimiento, si hemos de hacer caso a las alabanzas que hasta nosotros llegan.

Y no cabe dudar que esta clase de actuaciones, son siempre del agrado de nuestro público, que siente verdadera predilección por todo cuanto significa folklore andaluz.

En cuanto a la intervención del cuadro artístico del Teatro Andaluz, no creemos necesario insistir, en que ha de llenar de satisfacción a cuantos acudan esta mañana al Cervantes, pues, tratándose de buenos artistas y actuando llenos de emoción — y como es natural, muy a su gusto — por el muy simpático destino que habrán de tener los beneficios, no cabe dudar que en sus diferentes actuaciones habrán de poner todo su arte y alegría, con lo que indudablemente resultarán verdaderamente primorosas todas las intervenciones.

Enseñanza Cursos Militares

PREPARACION ASIGNATURAS CULTURA GENERAL Calle Conrado Alvarez 9, segundo, izquierda. (Esquina "Alfau").

Para Certificados de Penales, Ultimas Voluntades y del Registro Civil: OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS Cervantes, 3 Teléfono 796

CERVANTES

Cualquier día de la semana es buena para un buen film.

Domingo 2 de junio de 1946. Por sesiones desde las TRES.

CEA, presenta la emocionante producción Paramount, titulada

Una nación en marcha

sensacional asunto dirigido por FRANK LLOYD e interpretado por los conocidísimos FRANCES DEE, JOEL MAC CREA, LLOYD NOLAN y ROBERT CUMMINGS

Próximamente:

LA REINA DE LA PLATA

por George Brent y Priscille Lane

Escuela del Magisterio de Ceuta

AVISO

Los exámenes de alumnos libres de la convocatoria ordinaria del actual mes de junio darán comienzo en esta Escuela del Magisterio el día 11 a las 10 de la mañana para Bachilleres matriculados al curso Intensivo y el día 17 a la misma hora para los distintos cursos del Plan Cultural o Provisional y primer curso del Plan Profesional.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 1 de junio de 1946.

EL DIRECTOR, Gregorio Landaluco.

Subdelegación de Hacienda

Relación de los señores cuyos libramientos serán puestos al pago el día 3 del corriente.

Don César de Miguel Zamarrillo; don Adolfo Sánchez y Sánchez; don Dámaso Arias; don Emilio Rocha Guerrero; don Manuel Delgado; señor Pagador de la Jefatura de O. Públicas; Banco Hispano Americano; don Francisco Zalazar Jiménez; don Miguel Mondejar; don Miguel Gull Valverde; Casa Agullar; Sres. Hachuel y Santa Cruz; Sras. Mena y Reina; Abselán Ben Ali; Mohamed Ben-Chis; Banco Español de Crédito.

El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno.

Doctora Africa Cobo Calvo

EXPROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SEVILLA

Especialista en enfermedades de la mujer y partos Consulta de 4 a 7. González Basada, 1. Teléfono 856 Avisos a domicilio, Jáudenes, 40, 2.º

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13 DE 5 A 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º - Teléfono 463

CONSTANTINO COSÍO HIJO

Coloniales al por mayor

# Noticias Locales

## FUNERALES

En la Iglesia de Nuestra Señora de África, se celebró ayer, a las ocho de la mañana, un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma del comandante de Artillería don Donato Fernández Castro, cuyo fallecimiento en nuestra ciudad, el día 24 del pasado mes, causó general sentimiento, por las muchas simpatías y verdaderos afectos con que contaba.

Una gran concurrencia estuvo presente en el pladoso acto, recibiendo los familiares del finado renovadas demostraciones de condolencia, a las cuales unimos también la nuestra muy sincera.

—A las 8 y 8'30 del día de ayer, en la Iglesia de San Francisco, tuvo lugar un solemne funeral en sufragio del alma de don Luis Delgado Villalba de cuyo fallecimiento se cumplía el segundo aniversario.

Por el prestigio de que gozaba el finado en nuestra ciudad y las inevitables amistades que tienen sus familiares, fueron muchísimas las personas que estuvieron presentes en dicho funeral. Recibían la sincera renovación de nuestro pésame.

## OPOSICIONES

En reñidas oposiciones, y con brillantes notas aprobó el ingreso en la Academia General Militar el estudioso joven y paisano nuestro don José Luis Suetras, hijo de nuestro particular amigo el capitán de Artillería, don José Suetras Fernández.

Sea enhorabuena.

## NUEVO CADETE

Ha aprobado, tras brillante examen, el ingreso en la Academia de Intendencia Militar, el joven don Federico López Santamaría, hijo de nuestro distinguido amigo don Prisciano López del Amo, teniente coronel Jefe de Veterinaria del IX Cuerpo de Ejército.

Nuestra más cordial enhorabuena.

## CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 106.

## Movimiento de barcos

### Entradas

"Fuerteventura", de Melilla, con pasaje, correo y carga general.

"María Martínez", de Málaga, con carga general.

"Ciudad de Algeciras" de Algeciras, a las 17,30, con correo, pasaje y carga general.

### Salidas

"Carmiña P.", para Rivedo, con sal en tránsito.

"María R.", para Huelva, con carga general.

"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo pasaje y carga general.

## Las fiestas en honor de San Fernando, patrón de los Ingenieros

Según ya anunciábamos en nuestra número de ayer, anoche se celebró una verbena en los hermosos jardines de la Hípica, que se hallaban magníficamente iluminados, ofreciendo un aspecto simpático y atrayente.

Una gran concurrencia asistió a esta verbena, siendo de observar la asistencia de una gran cantidad de distinguidas damas, y una enormidad de simpáticas señoritas, que daban color y alegría al sugestivo conjunto.

Todas las distracciones que habían sido instaladas en su parque se vieron concurridísimas, habiendo sido enorme el consumo de churros y buñuelos, así como de nutritivos "pepitos" que estaban sencillamente deliciosos.

## Delegación del Ministerio de Trabajo

### INDUSTRIA PANADERA

Se recuerda a todas las Empresas de la Industria panadera, que los salarios mínimos que corresponde percibir al personal obrero que en las mismas preste sus servicios, establecidos por la Orden del Ministerio de Trabajo de fecha 31 de Diciembre de 1945 y con efectos a partir del primer día de Enero del presente año, son los siguientes:

Maestro de pala ...	17'00 Ptas.
Maestro de masa ...	16'00 "
Oficial de masa ...	14'00 "
Cilindristas ...	14'00 "
Ayudantes ...	10'00 "

Dichos salarios, serán los que deberán figurar en los Libros de Haberes o Nóminas, a efectos de cotización de los Seguros Sociales.

Ceuta a 1.º de Junio de 1946.  
EL JEFE DE LA INSPECCIÓN,  
Delegado Acctal.,  
Antonio Gazalla.

# Manifestaciones del Ministro de Educación Nacional a los periodistas

## Resaltó la maravillosa solidaridad establecida entre CAUDILLO Y SU PUEBLO

**"Esto representa -dijo- una lección de democracia pura que pocos pueblos del mundo están en condiciones de ofrecer"** **"Ello significa que España ha encontrado su camino y que Franco es la verdadera representación de las aspiraciones españolas"**

Madrid, 1.—A primera hora de la tarde, el ministro de Educación Nacional sostuvo una extensa conversación con los representantes de la Prensa.

De verdadero acontecimiento nacional, por su hondura y trascendencia —comenzó diciendo— puede considerarse esta maravillosa, ejemplar y reiterada solidaridad, la establecida entre Franco y su pueblo. Testimonio de ello, han sido en estos días pasados todas las ciudades que manifestaron al Caudillo su adhesión delirante y continuada, primero en Asturias y después en todos

los pueblos andaluces por donde pasó Franco.

Para mí, esto representa una lección de democracia pura. Expresión, a la vez, de la verdad y de la realidad españolas que pocos pueblos del mundo están en condiciones de ofrecer otro tanto, forzosamente ello significa que España ha encontrado su camino y que Franco es la verdadera representación de las aspiraciones españolas, del sabor popular de todos estos actos ha sido la magnífica manifestación de las palabras espontáneas dedicadas por el pueblo a su Jefe, en todas las cuales se advertía una plena confianza en su mando y estaban empapadas de cristiano optimismo para el porvenir de nuestra Patria.

Merece subrayarse—añadió el señor Ibáñez Martín— la semana americana, porque ha constituido un período de actividades extraordinarias. Los actos del más puro linaje intelectual han tenido la cooperación y suma de elementos muy extensos de la vida sevillana, por la presencia de los jefes de las misiones diplomáticas americanas. La semana, por tanto, así mismo, un aspecto muy interesante de carácter internacional.

A continuación, el señor Ibáñez Martín, hizo un elogio de las conferencias de monseñor Galindo y de los señores Ortiz Muñoz, Morales y Cotharello. Aludió a los actos celebrados, principalmente en el salón de Carlos V, y que demostraron ser el exponente de una labor creadora del régimen. Añadió que la trascendencia de esta semana, se verá en un plazo muy breve, con la publicación de obras importantísimas sobre la ingente labor de Nebrija, y con las que se adquirirán conocimientos de que hasta ahora se carecía. Ha servido, también—agregó— para que los representantes diplomáticos de los países hermanos de América, hayan podido comprobar que el Gobierno español en el problema hispanoamericano, hace ya mucho tiempo que pasó de la zona de los tópicos a la de las realidades fecundas, y así se verá, dentro de muy poco, como esta eficacia es la mejor prueba de una política hispanoamericana, cristalizada en el Colegio Mayor de Santa María del Buen Aire, en la Universidad de la Rábida, en el Instituto "González Fernández", de Oviedo, en el Instituto de Santo Toribio de Mogrovejo, en la Escuela de Estudios Hispanoamericanos de Sevilla, en las Secciones de Historia de América de las Facultades de Filosofía y Letras de Madrid y Sevilla, en el Museo de América, y en las revistas misionarias de Indias, en las que trabajan conjuntamente americanos y españoles en la gran tarea de dar al mundo la verdad de nuestra his-

toria común.

Luego, el ministro de Educación Nacional, amplió ante los representantes de la Prensa, los términos de la referencia del Consejo de ministros, celebrado en el día de ayer.

El de la Gobernación, sometió a la aprobación de sus compañeros el reglamento de la Escuela Nacional de Sanidad, que, dentro de sus fines sanitarios, prestará a la enseñanza, de acuerdo con la Universidad, servicios muy importantes.

Igualmente se aprobó, del Ministerio de Justicia el reglamento por el que ha de regirse el Instituto de Estudios Jurídicos que perfila dentro del Departamento y en conexión con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas un órgano muy útil para la investigación y elaboración del Derecho. Del Ministerio de Agricultura se aprobaron los correspondientes decretos de utilidad pública para los trabajadores hidrográficos forestales de la Rámbida de Molvecan (Granada), Barranco de Bacedoñillo (Guadaíra) y Barranco de Coberna (Lorca). También se aprobó la construcción de silos para cereales en distritos puntos de zonas trigueras importantes, a las que se prepara de esta manera para conservar los cereales en forma adecuada. Asimismo se aprobó la adquisición por el Instituto Nacional de Colonización, del importante coto de Bormos, por virtud del cual pasará a ser sus propietarios los cultivadores, en número bastante elevado.

El ministro de Obras Públicas llevó al Consejo una serie de importantísimos decretos—dijo el señor Ibáñez Martín—, dos de ellos se refieren a la RENFE y con su cumplimiento, podrá acometer la Red Nacional el plan de obras y mejoramiento de las instalaciones. Otro decreto se refiere al aumento de las tarifas especiales y generales de ferrocarriles se dará a la RENFE la base económica indispensable para que pueda rendir sus fines de manera eficaz. El aumento está estudiado en tales términos, que no debe perturbar lo más mínimo a la economía del español, sobre todo en materia de alimentación, puesto que, el aumento por kilo de mercancía, de carácter alimenticio, es dos décimas de céntimo. Conviene advertir esto, añadió el ministro para evitar el afán de lucro de productores e intermediarios desaprensivos que pudieran producir el encarecimiento de las cosas, totalmente injustificado.

También se aprobó como figura en la nota oficiosa la realización de obras en los canales de Aragón, Murcia y Alicante. — C. F. R.

## BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

- Presión media: 761'1.
- Temperatura máxima a las 14: 22'2.
- Temperatura mínima a las 6'30: 15'3.
- Temperatura media: 18'7.
- Humedad relativa media: 69 %
- Dirección dominante del viento: NW.
- Velocidad media del viento: 29 kilómetros.
- Horas de sol: 14'5.
- Lluvia en las 24 horas: 0'0.
- Estado del cielo: casi despejado.
- Estado del mar: marejadilla.



EL SEÑOR

## Don Luis Blanco Muñoz

Caballero Cadete de la Academia General del Aire

Muerto en acto de servicio a la edad de 17 años, el día 24 de mayo de 1946, en San Javier (Murcia), después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. J. E.

Sus desconsolados: Padres, hermanos y demás familia, ruegan a sus amistades lo tengan presente en sus oraciones, por cuyos actos les quedarán agradecidos.

JOYERIA  
*La Esmeralda*

COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA PLATING, ANTIGÜEDADES, PARELETAS MONTE DE PIEDAD

FALANGE ESPAÑOLA 6  
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

## Dr. José Navarro Martínez

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe 12 primero de 4 a 6

Teléfono 7-9-0

CEUTA



DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

Felicitación de S. E. el Alto Comisario a las autoridades y fuerzas de la región occidental

S. E. el Alto Comisario ha dirigido ayer los siguientes telegramas a las autoridades civiles y militares de la región occidental.

Tetuán, 30 de mayo de 1946. El Alto Comisario y General jefe a general jefe 92 División, Larache.

Reciba Vuecencia y los generales, jefes, oficiales, clases y soldados mi felicitación más efusiva por la magnífica presentación de todas las fuerzas que guardan ese Territorio, que han puesto de relieve en mi visita su excelente preparación y disciplina conseguida por el retrasado esfuerzo de los cuadros de mando, superados en el cumplimiento del deber y que como general jefe de este glorioso Ejército, insuperado todavía, me siento honrado en mandarlo y satisfecho de la amplia labor militar desplegada por todos. Os felicita vuestro general VARELA.

El Alto Comisario a Interventor territorial, Larache.

Tengo presente en mi gratitud al cuadro que constituyen los interventores ese Territorio que en mi visita han puesto de manifiesto, además de su preparación para la fundamental misión interventora, la más trascendente todavía de lograr la verdadera unidad de amor entre los dos Pueblos hermanos y sólo así se han podido conseguir las grandes manifestaciones de entusiasmo como nunca hemos presenciado y ello es, sin duda, debido a que el Pueblo marroquí, sensible a los generosas realizaciones de España, está cada vez más convencido de las rectas y puras intenciones de nuestra Patria en su querida tierra y exterioriza como en esta ocasión la verdadera unidad de los dos Pueblos que se funden en amores recíprocos a España y Marruecos. Felicita a todos el Alto Comisario, VARELA.

El Alto Comisario a Interventor territorial de Larache.

Reciba V. S. mi felicitación por la magnífica y ejemplar concentración y homenaje rendido por los habitantes de esa región del Lucus en mi visita oficial y haga

presente a los Bachas Reisuni y Melali y todos los Xaldes mi viva satisfacción por el entusiasmo y cariño que han puesto de manifiesto, secundado admirablemente por el Pueblo Marroquí, que verdaderamente me ha conmovido por las reiteradas pruebas de espontaneidad, adhesión y amor a España en las imponentes concentraciones, cuyas realizaciones no olvidaré y el recuerdo de esta visita a Larache, Alcázar, Mulres Mexerfah perdurará siempre y deseo que mi eco de gratitud llegue hasta el más lejano aduar patenga constancia de mi gratitud y ra que hasta el último marroquí cariño. El Alto Comisario, VARELA.

MEJORADO

Se encuentra bastante mejorado después de la operación quirúrgica que sufrió el pasado día 29, el coronel señor San Martín, presidente del Patronato de la Imprenta del Majzen a Interventor de Servicios de la Alta Comisaría.

Celebramos su mejoría y hacemos votos por su rápido y total restablecimiento.

EL FESTIVAL GIMNASTICO-DEPORTIVO DE HOY EN LA HIPICA

Hoy en el campo de deportes de la Sociedad Hipica y como finales de las competiciones que se han venido desarrollando magistralmente para clasificar los distintos campeones de centros de enseñanza primero y después por cada ciudad y región, tendrá lugar la última prueba para la adjudicación de los distintos pre-

Delegación de Educación y Cultura

Dirección de Enseñanza Marroquí

AVISO

Los exámenes para cubrir las plazas vacantes de Mudarrisin, Mudarririn y Maalmat, del Cuerpo de Profesorado Musulmán, anunciadas en el Boletín Oficial de la Zona número 12 del día 22 de marzo pasado, tendrá lugar el próximo día 10 de junio a las diez de la mañana, en los locales de la Delegación de Educación y Cultura.

Tetuán, junio de 1946. EL DELEGADO DE EDUCACION Y CULTURA

mios del "Trofeo Orgaz".

El acto se celebrará a las seis y media de la tarde con la asistencia de las autoridades, directores y profesores de los centros de enseñanza y los alumnos de las escuelas oficiales y particulares de Tetuán con las representaciones que de otras plazas han llegado.

Existe gran animación por presenciar este magnífico festival. SE AUTORIZA LA REVISION DE PRECIOS DEL CEMENTO Y OTROS PRODUCTOS EN LAS OBRAS PUBLICAS EN EJECUCION

El "Boletín Oficial de la Zona" número 22, publicado ayer, inserta un Dahir de S. A. I. el Jefe, debidamente promulgado por S. E. el Alto Comisario, ordenando que los precios de aquellas unidades de obra contratadas o por administración que se enajenen en las que intervengan cemento y productos siderúrgicos, serán aumentados en la cuantía necesaria para adaptarlos a los costos que se deriven del aumento autorizado por el Gobierno de la Nación Protectora en el Decreto de 22 de marzo próximo pasado ("Boletín Oficial del Estado", número 94).

Finalmente dispone la forma en que cada servicio oficial que tenga obras comprendidas en este finamento, dará cumplimiento a dicha disposición.

Llega al Consejo de Seguridad el informe de la subcomisión sobre el caso de España

(Viene de la primera página.)

agrade al Gobierno de Su Majestad y aunque esté ansioso de ver su pronta desaparición, se considera que las relaciones entre este país y España, aunque poco satisfactorias, no pueden propiamente estimarse como motivo de tirantez entre ambos países en el sentido de poner en peligro la paz y la seguridad internacionales". --EFE.

LA SUBCOMISION RECOMIENDA A LA ONU QUE ACONSEJE LA RUPTURA DE RELACIONES CON ESPAÑA

Nueva York, 1. -- La Subcomisión del Consejo de Seguridad, que investiga el problema español ha dado a conocer un dictamen en el que recomienda a la Asamblea general que exhorte a los miembros de las naciones unidas a romper sus relaciones diplomáticas con España, caso de que no desaparezca el régimen de Franco.

El mencionado dictamen dice: "La actual situación de España, aunque no constituye una amenaza dentro de las estipulaciones del artículo treinta y nueve de la Carta de la ONU, es una situación cuya continuación puede poner en peligro el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales. La situación española corresponde pues al Consejo de Seguridad, según el capítulo sexto de la Carta que comprende medidas de arreglos pacíficos y de ajuste".

Los cinco miembros que componen la Subcomisión se mostraron de acuerdo con el dictamen,

aunque el Brasil presentó una reserva contra la recomendación de ruptura de relaciones, en tanto que Polonia presenta otra reserva contra la interpretación de que España no entraña peligro para la paz.

La Subcomisión recomienda, además, que en el caso de que la Asamblea quede satisfecha por el cumplimiento de todas las condiciones fijadas en la declaración anglonorteamericana del cuatro de marzo de mil novecientos cuarenta y seis, "las naciones unidas consideren favorable la solitud de ingreso en el seno de las mismas del Gobierno español libremente elegido". -- EFE.



Sevilla, 1. -- Antes de emprender el viaje de regreso a Madrid, el subsecretario de Educación Popular, señor Ortiz Muñoz ha manifestado que ahora va a comenzar en Sevilla la segunda etapa para el renacimiento cultural y artístico. Esta etapa culminará con la celebración del VII Centenario de San Fernando que será conmemorado el año 1948. En el Grupo te, figuran la Escuela de Trabajo, de nueva obra de carácter docente que ya se está construyendo, el Colegio Mayor Hernando Colón, la Facultad de Ciencias y la nueva para estudiantes sevillanos, la nueva Escuela de Bellas Artes. El Instituto Femenino y construcción de varios grupos escolares, uno de ellos de colosales proporciones fue se denominará "San Fernando" y que se levantará a expensas del Municipio, como recuerdo y homenaje permanente al Santo Rey que conquistó Sevilla. -- CIFRA.

Santa Cruz de Tenerife, 1. -- La Mancomunidad Provincial ha acordado nombrar al prelado fray Albino González, hijo adoptivo de la provincia. El pergamino con tal nombramiento le será entregado en un acto que se celebrará el próximo día cuatro, en el teatro Guimera, ya que el prelado marchará siguiente día para Córdoba. -- CIFRA.

Santa Cruz de Tenerife, 1. -- El capitán general de Canarias, señor García Escamez, ha visitado al nuevo alcalde, señor García Sanjuán, el capitán general se interesó por los asuntos municipales e hizo entrega al alcalde de diez mil pesetas, cantidad con que la primera autoridad militar quiere contribuir a la resolución del problema de la mendicidad.

También puso a disposición del Ayuntamiento doscientas cincuenta mil pesetas, con cargo a los fondos del mando económico, para diferentes obras municipales. -- CIFRA.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Palabra CUARENTA ctmos. Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

COCHE caballo "milord", aparejado Jerezana, vend. Pabellones Intendencia, Otero. SE VENDE máquina portátil Royal. General Sanjurjo, 16. Teléfono 6-4-5. Radio Reparaciones. OCAION máquina escribir portátil desde cien pesetas. Casa Sánchez.

Alquileres

CAMBIARIA piso 4 habitaciones renta 60 pesetas por otro mayor. Razón Perfumería "Roma" ALQUILASE habitación dos amigos. Razón esta Administración.

Enseñanzas

CENTRO Femenino Filial de la Academia Navarro, Plaza de Ruiz, 4. (Edificio de la Academia Cervantes). Hasta el día quince de junio se admite matrícula de alumnas para la preparación de Repaso del Bachillerato, Examen de Estado y Clases especiales. Informes en la Academia Navarro, Alfau 7. CLASES de Bachiller. Cultura general, Contabilidad y preparación a Oposiciones. Legión número 4.

CULTURA general moderna. Teniente Pacheco, 2, tercero.

Pérdida

SE HA extraviado un loro gris, color rojo. Se gratificará a quien informe sobre el mismo o lo entregue en calle Brill, 15, frente a la Escuela de Valle.

Varios

CAMBIO buena radio por máquina escribir, carro grande. Razón esta Administración. MAQUINA de vapor de 80 HP y caldera de 100 HP. con todos accesorios a punto funcionar, vendemos. Agencia Transportes Marítimos, calle Colón, 33. -- Valencia. HERNIADOS. En casa del ortopédico Recinto 3er, 5, encontrareis el mejor Braguero Alemán Siegen Patentado.

Getulio Vargas vuelve a la ACTIVIDAD POLITICA

Río de Janeiro, 1. -- Getulio Vargas, después de siete meses de exilio en Sao Borja, ha pronunciado un discurso por radio desde Porto-Alegre, Vargas con voz firme expresó su propósito de colaborar con el Gobierno Dutra y afirmó que sería una injuria atribuirle intenciones de discordia y confusión.

Declaró que no aspira a ningún cargo público sino únicamente a ejercer su cargo de senador en el cual ve una auténtica reparación

le la injusticia de que había sido víctima.

A las cuatro de esta tarde llegó a Río de Janeiro habiendo sido invitado sus simpatizantes para que acudan a recibirle. "Correio da Manhã", dice en grandes titulares: "Dictador Getulio Vargas. Los demócratas brasileños manifiestan su profunda pesadumbre por haber llamado a un hombre que tanto ha degradado a la nación." -- EFE.

Dr. Peidro-Miró

GARGANTA-NARIZ-OIDO

Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona

Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología

Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenientes.

Cónsul Morphi, 12 2. 1.º Teléfono 112. TETUAN

Doctor Emilio Maté Alonso

Enfermedades de los niños

Sanjurjo 21 - Primero

TETUAN



El torneo local de tenis de Mesa ha constituido un señalado éxito

La Obra Sindical Educación y Descanso se ha apuntado un rotundo éxito con motivo de la organización del trofeo de tenis de mesa. A pesar de ser la primera competición que tenía lugar en Ceuta, no solamente han respondido todos los aficionados a este deporte sin que incluso, su organización y desarrollo ha sido poco menos que perfectos. Desde estas líneas felicitamos tanto a Educación y Descanso por su condición de organizadora de este campeonato como a todas las entidades y jugadores que en él han colaborado, contribuyendo así al éxito alcanzado y dejando colocada la primera piedra para futuras competiciones y, principalmente para los campeonatos de Ceuta que tendrán lugar en breve.

Durante el transcurso de esta competición hemos tenido ocasión de observar que Ceuta cuenta ya hoy día con un plantel de jóvenes jugadores que habrán de dejar bien alto el pabellón de nuestra ciudad en las próximas competiciones oficiales de carácter regional que se celebren.

Nos referimos en primer lugar, a los tres jugadores que componen el equipo de A. C., que tan brillantes resultados han obtenido, culminando con la adjudicación del campeonato. Hoy por hoy existe una enorme diferencia entre la calidad y eficacia de juego de estos tres jugadores y las de los restantes participantes. Sin embargo, hemos tenido ocasión de presenciar un juego de gran estilo y elegancia que nos han deparado los tres jugadores presentados por Automovilismo, principalmente el de Fernández, que nos ha gustado extraordinariamente.

Felicitamos también a los jugadores del Frente de Juventudes, a la A. A. A. de San Agustín y a los de Educación y Descanso por su pundonor y coraje que han puesto todos ellos en la lucha, traído en brillantes y meritorios resultados. —SET.

BARNET ha fichado por el Sevilla

Sevilla, 1. — El club titular, ha adquirido la ficha del jugador Barnet medio centro perteneciente al Girona.

Como se recordará, Barnet ha venido actuando durante varias temporadas como medio centro del Xerez, donde se ha distinguido de manera indiscutible. — ALFIL.

Esta tarde en Alfonso Murube

Jadú y Africa-Ceuti, en encuentro correspondiente a la Copa Primavera

Nuestros dos equipos de primera regional, inactivos durante casi toda la temporada, saltan hoy de nuevo al terreno de juego. Con acierto evidente la Federación Hispanomarroquí organizó el torneo denominado Copa Primavera que al igual que el campeonato regional y la Copa de Marruecos, va a ser jugado por Zona enfrentando luego a los campeones de aquellas en el partido final. Y es correspondiente a este nuevo torneo por lo que los rivales locales se enfrentarán esta tarde.

Nunca pasaron desapercibidas las luchas entre jadueños y africanistas. Ya sea por rivalidad, ya por clase, lo cierto es que cuantas veces se vieron frente a frente los de la barriada y los de Plaza de Africa, un buen partido le fué deparado al exigente aficionado ceuti.

Hoy no creemos sea una excepción. Persiste esa rivalidad, hay muchos deseos de agrandar en uno y otro bando y hasta esa misma incógnita de lo que darán de sí jadueños y africanistas constituye aliciente más que sobrado para asegurar noventa minutos de todo punto interesantes.

La afición ceuti, siempre entusiasta y comprensiva, que sabe de las necesidades de estos clubs locales cuya modestia y pundonor estimulan y enaltecen, no faltará esta tarde a la cita. En Alfonso Murube sabe que le espera un buen encuentro y el contribuir a que la S. D. Jadú y la Unión Africa Ceuti vean premiados sus muchos esfuerzos por y para el ma-

ESTADIO Alfonso Murube

Esta tarde, a las 6 COPA PRIMAVERA

U. AFRICA CEUTI S. D. JADU

Preferencia: 5 pesetas. Especial: 2 pesetas. General, 3 pesetas. Niños y militares sin graduación: 1 peseta. Socios: 1 peseta. SEÑORAS Y SEÑORITAS: GRATIS.

por esplendor y rango del fútbol ceuti, del que son los más genuinos y desinteresados representantes.

¿EN QUE QUEDAMOS?

Ahora resulta que Joe Louis está en magnífica forma

Nueva York, 1. — Joe Louis y Billy Conn han entrado en la fase



El que fuera gran extremo izquierdo del Español y del equipo nacional, Crisanto Bosch, siente en estos momentos la gran alegría de ver a su equipo en la División de Honor, tras esa promoción que parece predestinada desde hace varias temporadas al once de Sarriá.

Actual entrenador de los españolistas, Bosch formó con Padrón una de las mejores y más científicas alas que tuvo el ataque nacional.

El cariño a los colores que defendió le han llevado a asumir este cargo de gran responsabilidad, en el que Crisanto pone su mayor celo y entusiasmo. Y en el que acaba de obtener un señalado triunfo batiendo al Tarragona y dejándolo en su privilegiada categoría. Tal es como correspondía al histórico Español.

¿Se jugará en 1947 el Campeonato Europeo de fútbol?

Medio millón de déficit tiene el Granada

Lo que costará presenciar la final

Lisboa, 1. — Noticias de París dan cuenta de que el conocido crítico deportivo Gitor Mayer lanza la idea de que Francia organice un Campeonato de Europa de Fútbol.

Las naciones que tomarían parte asciende a 20 y serían divididas, según el citado cronista, en cuatro grupos. Que son:

A.—Inglaterra, Escocia, Gales e Irlanda.

B.—España, Portugal, Bélgica, Suiza, Italia y Francia.

C.—Suecia, Finlandia, Noruega, Dinamarca, Holanda y Rusia.

D.—Austria, Hungría, Checoslovaquia y Yugoslavia.

La información añade que bastarían cuatro domingos para disputar este torneo, entre el 10 de mayo y el 13 de junio de 1947. La celebración de los encuentros sería anual.

En los medios deportivos portugueses se habla de la posible organización en Portugal de dicho campeonato, ya que la Federación francesa no se ha dado por enterada de tal iniciativa. — ALFIL.

Granada, 1. — El equipo titular tiene en la actualidad medio millón de déficit, pese a lo cual no se desprenderá de ningún elemento. Sobre la base de su antiguo equipo procederá a redondear su media y delantera. Cuenta actualmente con 700 socios y su presupuesto mensual es de 20.000 pesetas. La nueva directiva desembolsará 150.000 pesetas para hacer frente a las más urgentes necesidades y al pago de los contratos en vigor que ascienden a 110.000 pesetas.

Continuarán en el club: Los guardametas Martín, Floro y Casafont; los defensas Millán y González, los medios Rey, Sosa, Gallvany y Sierra y los delanteros Trompi y Más, proponiéndose la directiva adquirir un medio, un extremo derecha, un interior izquierda y un delantero centro, ya que Safont y Zubizarreta serán bajas a fines de junio.

Madrid, 1. — El Comité directivo de la Federación Española de Fútbol ha tratado de la organización del encuentro final de la Copa del Generalísimo, acordando que los precios de las localidades para dicho acontecimiento sean los siguientes:

Palcos superiores (6 entradas) 250 pesetas; palcos terrenos (6 entradas), 200; tribuna principal superior con entrada 40; tribuna principal con entrada 30; tribuna lateral inferior con entrada 30; tribuna lateral superior, 25; asientos norte con entrada 12; asientos sur con entrada 11; entradas generales: la del norte 7 y las del sur 6 pesetas. — ALFIL.

Hoy comienzan los bailes en «La Terraza»

Hoy por fin comenzarán los bailes que la Sociedad Deportiva Ceuta va a celebrar durante todo el verano en beneficio de sus socios y simpatizantes.

Como en repetidas ocasiones hemos anunciado, dichas fiestas tendrán lugar en «La Terraza», sita en la calle Millán Astray, que es sin duda el local más bello y agradable de la ciudad.

La Terraza ha sufrido una gran transformación, procediéndose al arreglo de su piso, pintura y exorno general habiéndose instalado un esmerado servicio de ambigú y una gran iluminación.

Dado lo agradable del lugar y una enorme afición que por el baile existe en nuestra ciudad, es fácil augurar que esta noche «La Terraza» resulte insuficiente para albergar las muchísimas familias que se proponen disfrutar en ella de unas horas de bien ganado asueto y alegría.

Anúnciese en EL FARO

La revancha Kupper-Font

La decidió el suizo a su favor por una presa de cintura

Madrid, 1. — Con un lleno absoluto se ha celebrado la anunciada reunión de lucha libre. La reunión resultó interesante en todas sus luchas culminando en el encuentro final entre Font y Karry Kupper.

Este combate fué a un asalto por tiempo ilimitado hasta que uno de los contendientes venciera. A los 7 minutos y medio de pelea, Kupper logró una presa de cintura sobre su hombro izquierdo golpeando la espalda de su contrario sobre su hombro, por lo que el catalán transcurridos unos segundos, optó por abandonar. — ALFIL.

Coñac FUNDADOR DOMECCQ

# FERIA EN ALGECIRAS

Día 8. -- Sábado

A las ocho y media de la noche, extraordinaria apertura de la Feria con solemne Salve en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Palma, ante la Patrona de la Ciudad. A continuación la Corporación Municipal bajo mazas se dirigirá al Real de la Feria donde la Comisión de Festejos ofrecerá al Excmo. Ayuntamiento la primicia de acceso al ferial.

A las diez de la noche espectacular cabalgata que recorrerá las calles de la Ciudad anunciando el comienzo de las fiestas. Se conceden dos premios en metálico, uno de 1.000 pesetas, para la carroza mejor presentada y otro de 500 pesetas, para el coche o carroza infantil mejor engalanada.

A las doce de la noche en el Real de la Feria concierto por la Banda del Regimiento de Infantería de Extremadura, número 15.

Día 9. -- Domingo

Las bandas de música entonando alegres dianas recorrerán las calles de la Ciudad desde las 8 de la mañana.

**Lorenzana y Estivill**

Compañía



Neumáticos  
Recambios y  
Accesorios  
para  
Automóviles

Cayetano del Toro, 7

Teléfono 1368, Algeciras

## Los días 9, 10 y 11 grandes corridas de toros

### Programa de los festejos

En el lugar acostumbrado, Feria y mercado de ganados. En el Real de la Feria, paseo de caballistas.

A las seis y media de la tarde, monumental corrida de toros con seis magníficos ejemplares de la acreditada ganadería del Excmo. Sr. Marqués de VILLAMARTA, de Jerez de la Frontera, para los diestros ANTONIO RIENVENIDA, LUIS MIGUEL DOMINGUIN y AGUSTIN PARRA PARRITA.

A las doce de la noche, en la Avenida del General Sanjurjo, PRIMERA VISTA DE FUEGOS ARTIFICIALES, de la Casa Espinos, de Reus.

Día 10. -- Lunes

A las ocho de la mañana, dianas por las bandas de música con gigantes y cabezudos.

Segundo día de feria de ganados y paseo de caballistas en el Real de la Feria.

A las seis y media de la tarde, segunda corrida de toros, lidiándose seis escogidos ejemplares de la famosa ganadería de don Joaquín BUENDIA (antes Santa Coloma), de Sevilla, para los matadores DOMINGO ORTEGA, PEPE, LUIS VAZQUEZ y LUIS MIGUEL DOMINGUIN.

A las doce de la noche en el Real de la Feria actuación del Grupo Artístico Andaluz que dirige el maestro Realito "Andalucía canta y baila" y concurso de trajes regionales españoles, ad-

judicándose seis premios, tres para niño y tres para niña, consistentes en lindos juguetes.

Día 11. -- Martes

Como en los días anteriores, a las ocho de la mañana dianas.

Ultimo día de feria de ganados.

A la una de la tarde, en el Pabellón Municipal instalado en el Real de la Feria, adjudicación de los premios del concurso de caballistas, concediéndose seis premios para las tres parejas mejor presentadas y ataviadas.

A las seis de la tarde, la tradicional corrida de Algeciras. Seis escogidos y hermosos toros de la famosísima ganadería Hijo de don Felipe de PABLO ROMERO, de Sevilla, para los acreditados espadas DOMINGO ORTEGA, PEPE, LUIS VAZQUEZ y AGUSTIN PARRA PARRITA.

A las doce de la noche, en el Real de la Feria, segunda actuación del Cuadro Andaluz que dirige el maestro Realito y concurso infantil de sevillanas, adjudicándose seis premios consistentes en juguetes, dos para niño, dos para niña y dos para parejas.

Día 12. -- Miércoles

A las seis de la tarde carrera ciclista a Los Barrios y regreso, en dos vueltas, con un total de cuarenta kilómetros, adjudicándose tres premios de 150, 100 y 75 pesetas respectivamente a los tres primeros clasificados.

A las doce de la noche, en la Avenida del General Sanjurjo, segunda vista de fuegos artificiales de la Casa Espinos, de Reus.

Día 13. -- Jueves

A las once de la mañana, en el lugar que oportunamente se indicará, reparto de víveres a los necesitados.

A las seis y media de la tarde, grandioso festival infantil en el campo de fútbol, con arreglo al siguiente programa:

Disparo de cohetes.  
Elevación de globos y fantoches.

Números de circo.

Carrera de obstáculos en bicicletas para adultos.

Número "sorpresas".

Cucañas horizontal y vertical.

Disparos de bombas infantiles.

A las doce de la noche, en el Real de la Feria, concierto por la banda de música del Regimiento de Infantería de Extremadura número 15.

Día 14. -- Viernes

A las seis y media de la tarde, formidable partido de fútbol entre un equipo de primera categoría y el Algeciras C. de F.

A las doce de la noche, en el Real de la Feria, concierto por la misma banda de música.

Día 15. -- Sábado

A las doce de la mañana en el Real de la Feria carrera ciclista infantil de cintas.

A las seis y media de la tarde

segundo partido de fútbol entre dos potentes equipos.

A las doce de la noche, en el Real de la Feria, concierto por la misma banda de música.

Día 16. -- Domingo

Por la mañana paseo de caballistas.

A las seis y treinta gran espectáculo taurino-musical "ESTRELLAS EN EL RUEDO" que debutará en el Campo de Gibraltar.

A las doce de la noche en el Real de la Feria, concierto.

A las dos de la madrugada quema de una espectacular y grandiosa "traca" que pondrá fin a la semana de fiestas.

Durante todas las noches artística iluminación en el Real de la Feria.

Actuará como Jurado en la adjudicación de los distintos premios la Comisión de Festejos.

Algeciras, 15 de mayo de 1946.

EL SECRETARIO GENERAL DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO,

José M. Carbonell y García.  
EL ALCALDE ACCIDENTAL,  
Manuel Balerioja Soler.



En corbata,  
camisas,  
medias y  
calcetines

**EL METRO**

C. Colón 17 - R. Martínez 36  
Teléfonos 1933 y 1794  
ALGECIRAS

**Bar Español**

Teléfono, 1610

Prim, 6

**Bar Sevillano**

Teléfono 1705

R. Martínez, 12

ALGECIRAS

La tramitación de sus asuntos  
en Algeciras encomiéndelos a

**GESTORIA ROZ**

Cánovas del Castillo, 11.

Teléfono. 1540.

**Casa Ocaña**

Alfonso XI, 18. Teléfono, 1533

SE SIRVEN MERIENDAS  
PARA LOS TOROS

A todo comprador de manzanilla «La Gitana» se le obsequiará con un vaso de cristal artísticamente tallado.

ALGECIRAS

**LARA, SASTRE**

Paisano y Militar

Cristóbal Colón, 19. - Teléfono, 1908

ALGECIRAS



CIUDAD DE ALGECIRAS

Tejidos - Perfumería - Confecciones

Angel Carrasco Carrera

Teléfono 1340. - Queipo de Llano, 2. - Algeciras

BILLARES

**Juanito**

MAGNIFICO Y COMODO SALON DE RECREO

R. Martínez, 8. ALGECIRAS Tfno. 1969

**GONZALEZ RICO, HNOS.**

VINOS FINOS



Puerto de Santa María

Antonio Fernández  
**GORDON**

Almacén de vinos y licores  
VENTAS AL POR MAYOR

Teléfono, 1403. Monet, 2  
ALGECIRAS

**BAR DEPORTIVO**



VINOS DE LAS MEJORES MARCAS

CAFE EXPRES

Alfonso XI Teléfono, 1949  
ALGECIRAS

BAR RESTAURANTE

**CEREZO**  
EL MAS DISTINGUIDO

E. DATO, 1. - TFNO. 1830

ALGECIRAS

# A la feria algecireña

Haría falta el dulce sonar de las cuerdas de una lira o el no menos dulce son de los versos de un Ruben Darío, para poder cantar, en toda su magnificencia, el encanto que encierra, entre sus hojas de fiestas, la Feria algecireña.

Se ha leído mucho, bastante, escrito por unos y por otros, por literatos de verdad y por los que

más exótico que la dama más linajuda vertiera sobre su tocado, con el "patchull" que la obrerita o mujercita humilde, dejará caer tímidamente sobre su recién estrenada batita de percal, conseguida a fuerza de solo Dios sabe cuántos sacrificios, para lucirla ennoblecida a la luz de cientos de farolillos.

No podría tampoco descifrar el por qué de esa alegría infantil, ante las atracciones, que hacen rejuvenecer el alma y retroceder a los años mozos en que lo menos importante era el pensar en las preocupaciones de la vida.

Ni tampoco dejar asentado con

Reseña de

**VILLAMARTA  
SANTA COLOMA y  
PABLO ROMERO**

**FERIA DE ALGECIRAS**  
3 formidables corridas de Toros los días 9, 10, y 11 de Junio

pusieron sin serlo su mayor voluntad para conseguirlo, frases y frases, sobre este tema que hoy me ocupa, pero siempre, después de vivirla uno y otro año, he llegado a comprender, a darme cuenta, que nadie supo, ni pudo interpretar en toda su verdad y grandeza, el encanto de esos días y esas noches (que también las noches cuentan en este concierto de alegrías) que Algeciras llena, con la luz de sus verbenas y resplandor de unos cohetes lágrimas llorosas, de pasión o de alegría gitana, sobre las aguas negras de la bahía, que canta en silencio, el eterno romance, tan traído y llevado, de la jaca contrabandista y la mocita pinturera, que aguardara una noche al galán, que no volvió a la reja, por que su vida, tras un fardo de tabaco, dejó envuelta en tiros, entre unos jarales de la sierra.

Sería muy difícil, y por ello, yo renuncié a querer llegar a hacerlo, querer traducir en letras de molde, austeras y frías a pesar de todo el calor que se ponga en su redacción, el sabor de la noche que se pesa sobre un techo de colorines y humo de churros, mezclando el perfume

seriedad la explicación del encanto que para todos tiene el resplandor de los cohetes, y ruedas de fuegos de artificios, que uno y otro año siempre vimos iguales y que a pesar de ello, mientras la vida nos dure, seguirá llamándonos con su fuerte explotar, mientras las nieves del tiempo siguen blanqueando nuestra cabeza.

Una vez más, nos sentaremos en los escalones del coso taurino, para discutir a voz en grito, si los años aún nos dan poder para ello, las faenas de los ases del torero, posponiéndolos siempre a los que ya fueron, y que a nuestro juicio nunca podrán ser superados, con un "aquellos sí que eran toreros".

Y así unos tras otro irán pasando año más! nos quedará el regusto de todos los días y al final ¡otro amargo, de lo que se nos fué, mientras exclamamos con pena

¡sabe Dios quien verá la del año que viene!

No podría y por eso renuncié a hacerlo, el describir el encanto de la feria algecireña, conglomerado de todos los hechizos y alegrías que pudieran recogerse y solaz de todos los que la viven.

Por ello, lector amigo, tú que de la oficina o el comercio; tras desde un rincón hogareño o des- los cristales de tu coche o en plena vía pública me estás leyendo, sólo tienes una solución para poder darte cuenta de lo que yo quisiera contarte y que, pobre de mí, no me atrevo a hacerlo por falta de medios, y ese remedio no es otro que el de venirte a Algeciras y en estos días, vivir el encanto de sus fiestas. Solo así, podrás darte cuenta de todo ello y ¡quién sabe! si después tu musa habrá de inspirarte tanto, que tú si que llegues a ser un cantor perfecto, de lo que nadie hasta

**Diestros:**  
**DOMINGO ORTEGA**  
**PEPE LUIS VAZQUEZ**  
**ANTONIO BIENVENIDA**  
**LUIS MIGUEL DOMINGUIN**  
**AGUSTIN PARRA PARRITA**

ahora pudo llegar a hacer con verdadera realidad.

Ramón de Montemar.

**PARA ADELGAZAR**  
**SABELIN**  
tratamiento de la obesidad. Composición a base de hierbas medicinales. Preparado en los Laboratorios Sokatarg, Ter. 16, Barcelona. Precio, Ptas. 9'05 (Consulte a médico. C. S. 1119).

VENTA EN PRINCIPALES FARMACIAS

**EL FARO**  
**de ALGECIRAS**  
DELEGACION Y REDACCION:  
PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

**PLENO DE LA GESTORA MUNICIPAL**

En la noche de ayer sábado y en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento, celebró sesión municipal la Gestora Municipal, bajo la presidencia del alcalde accidental don Manuel Baerliola y Soler. De esta sesión detallada información en nuestro número del próximo martes.

**ACTO DE LAS CUATRO RAMAS DE ACCION CATOLICA**

En la iglesia de Nuestra señora de la Palma tuvo lugar el pasado día 30, una solemnisima misa de Comunión general, para la Cuatro Ramas de Acción Católica, por las intenciones del Rvdo. Padre Ternero, delegado diocesano de Acción Católica, con motivo de sus bodas de plata con el sacerdocio.

Asistió una gran cantidad de fieles de ambos sexos.

**DESDE MI BARRERA**

El festival o novillada de esta tarde

Esta tarde se celebrará en nuestra plaza un espectáculo taurino en el que intervendrán mano a mano Antofilito Duarte y José González Araujo.

**De las corridas de feria**

Los corrillos taurinos han entrado ya en pleno periodo de "alboroto" con la proximidad de las corridas de feria, discutiéndose a voz en grito en ocasiones sobre si Pepe Luis o Parrita; si Ortega o Dominguín si Bienvenida o este y el otro. No quedar rezagados los comentarios sobre las reses y hasta verdaderas apuestas (nos atreveríamos a denominar quinielas taurinas) se han cruzado, proyectándose no obstante la opinión general sobre los ejemplares de Pablo Romero para el tercer día

de toros. Nosotros no decimos nada hasta que no veamos sobre la arena el "trapío" y "maja" de los bichos como dicen los entendidos y los que no lo son también.

Ahora con respecto a los diestros, ya es otra cosa. Mucho tiene que apretar los "hombros", si es que quieren dejar obscuras actuaciones de la feria pasada.

**DEPORTES**

El Real Madrid en tratos para jugar en feria

Con la más absoluta verosimilitud nos llega la noticia de que ya han empezado las conversaciones para que el Real Madrid se desplace a nuestra ciudad, a jugar en los próximos días de feria dos partidos que probablemente serían los días 13 y 14 de junio.

No podemos adelantar más nada a nuestros lectores si no que el asunto está en buenas manos y va por no menos buen camino y por tanto ya procuraremos tenerlos al corriente de lo que ocurra.

**CARNET DE LA VIDA LOCAL**

Sentido fallecimiento

Ha dejado de existir en nuestra ciudad la señora doña Carmen Burrell Sánchez esposa del funcionario del Banco Español de Crédito don José Tobarra Ortega. Al acto de conducción de su cadáver al cementerio, acudieron gran cantidad de personas que testimonian con el señor Tobarra el pesar por la pérdida irreparable sufrida.

Desde estas columnas enviamos a los familiares y viudo nuestro pésame, al mismo tiempo que elevamos a Dios una oración por el eterno descanso del alma de la que en vida fuera respetada y querida señora.—Montilla.

**JOYERIA Y RELOJERIA**

**J. A. T.**

OBJETOS PARA REGALOS

PRIM, 1. — TELEFONO, 1801  
ALGECIRAS

**BAR**

**MANOLO**

A la entrada de la Avenida de la Estación del Ferrocarril.

SUCULENTOS DESAYUNOS. ABIERTO A PRIMERA HORA. EXCELENTE TAPAS SELECTOS VINOS

TELEFONO, 1308. ALGECIRAS

**+ PRODUCTOS FARMACEUTICOS**

S. A.

ALMACEN DE ESPECIALIDADES FARMACEUTICAS Y PERFUMERIAS

**VENTAS AL POR MAYOR**

Rapidez en la cumplimentación de pedidos procedentes de la zona DE MARRUECOS

Plaza Palma, 6. - Apartado, 44. - Teléfono, 1504

ALGECIRAS

**Plaza de Toros DE ALGECIRAS**

Durante la feria en esta ciudad, se celebrarán 3 MAGNIFICAS CORRIDAS DE TOROS, 3

en los días 9, 10 y 11. El domingo 16, un magnífico espectáculo cómico taurino musical, titulado «ESTRELLAS EN EL RUEDO», compuesto de grandes atracciones femeninas.

**Día 9, domingo. Primer día de feria**  
6 hermosos toros del Excmo. señor Marqués de VILLAMARTA para los afamados diestros

**ANTONIO BIENVENIDA, Luis Miguel DOMINGUIN y Agustin Parra (PARRITA)**

**Día 10, Lunes. Segundo día de feria**  
6 magníficos ejemplares de D. JOAQUIN BUENDIA (SANTA COLOMA) para los aplaudidos diestros

**DOMINGO ORTEGA**  
Pepe Luis VAZQUEZ y Luis Miguel DOMINGUIN

**Día 11, Martes. Tercer día de feria**  
Tradicional corrida con 6 escogidos toros de la famosa ganadería Hijos de D. Felipe de PABLO ROMERO para los acreditados diestros

**DOMINGO ORTEGA**  
Pepe Luis VAZQUEZ y Agustin Parra (PARRITA)

Las localidades se reservan hasta el día 7 a las 12 de la noche.—Para apartados de localidades dirigirse a D. Joaquin Bianchi en E. Santacana, 5, teléfono 1701, o al Casino Cinema, teléfono, 1623

**CAFE EL ESTRECHO BAR**

Situado en el lugar más céntrico de la ciudad

CAFES EXPRES  
ESPECIALIDADES EN EXCELENTE TAPAS  
RICOS VINOS

JOAQUIN COSTA (Callejón del Rit)  
Teléfono, 1470 ALGECIRAS

**MAQUINAS DE ESCRIBIR**

Venta y reparaciones

**Emilio Martínez**

SAN ANTONIO, 2 TELEFONO, 1706  
ALGECIRAS

**SELECCION EN TAPAS**

Vinos escogidos y liceres de las mejores marcas. - Situación inmejorable y servicio selectísimo,

Todo esto lo encontrará en el

**Bar ANTICH**

General Castaño y Cristóbal Colón  
ALGECIRAS

## “La verdadera paz se aleja más cada día” dice el Papa al Sacro Colegio Cardenalicio

### “ESTA INESTABILIDAD E INCERTIDUMBRE podrían conducir en un porvenir no muy lejano, a un violento estallido”

### «Ape'lamos a nuestros amados hijos del mundo católico para que desencadenen una cruzada mundial contra los que niegan a Dios»

### Su Santidad dirige un llamamiento a los pueblos francés e italiano ante su responsabilidad en las elecciones

Ciudad del Vaticano, 1. — En un mensaje dirigido por Su Santidad el Papa Pío XII al Sacro Colegio Cardenalicio ha manifestado que existe la impresión de que la verdadera paz se aleja cada día más.

Al estudiar las cuestiones mundiales, S. S. entre otras cosas dijo: “Pensemos en la situación hace un año”. La guerra acababa de terminar. En los corazones de todos reinaban grandes esperanzas. Ahora vemos que tenemos razón en la advertencia que hicimos al mundo: El camino hacia la verdadera paz es largo y difícil. Hay la impresión de que la paz auténtica se aleja cada día más. El primer paso decidido hacia una paz justa aún no ha sido dado. A los fieles les digo: No perdáis la fe. Sois más numerosos y fuertes que vuestros adversarios. Dios está con vosotros”

S. S. habla a continuación de la situación de los prisioneros de guerra y dijo: “Miles de prisioneros de guerra y personas desplazadas aún están sin casa. Sabemos que la ley internacional no obliga a las naciones victoriosas a poner en libertad a los prisioneros hasta que la paz esté terminada. Pero si tales naciones quieren en el trabajo manual de estos prisioneros. Sus necesidades estarán mejor servidas utilizándolos como obreros libres de escismos países. Otra excusa es la escasez de espacio de embarques pero es de esperar que si se tiene en consideración el perdón humano, eso prevalecerá sobre otras consideraciones por muy legales que sean y es posible que se encuentre alguna solución”

Refiriéndose a las elecciones italianas y francesas que han de celebrarse mañana domingo, el Sumo Pontífice dijo: “Los ciudadanos de dos grandes naciones acudirán en gran número a los colegios electorales. ¿Qué es lo que está en juego? Es la cuestión de si estas dos grandes naciones, las dos grandes hermanas latinas,

que tienen una civilización cristiana de más de mil años de existencia, continuarán apoyándose en la sólida roca cristiana. Sobre el reconocimiento de un Dios personal, sobre la dignidad espiritual o bien si han de confiar sus destinos a la intolerable omnipotencia del Estado materialista sin ideales espirituales y sin religión. En las manos de los electores, que tienen una muy grave responsabilidad. Está el determinar si la victoria ha de ir a los defensores o a los destructores de la civilización cristiana.

Por un lado tenemos el espíritu de dominio, el absolutismo del Estado que tiende a dominar la maquinaria económica y social; en la cual serán meros autómatas los hombres, creados a imagen y semejanza de Dios. Por el otro lado, la Iglesia se mantiene tranquila y serena preparada para rechazar todos los ataques. La Iglesia no busca la lucha. Precisamente por esto es más fuerte”.

Al tratar de los problemas de la paz, ha dicho el Pontífice romano: “En el año transcurrido han aumentado las discusiones y los contactos directos entre los hombres de Estado que tienen en sus manos los destinos del mundo. Sin embargo existe la impresión de que cada día se aleja más y más, en vez de acercarse, la verdadera paz que correspondería a las necesidades y a los deseos de la conciencia humana y cristiana. En vez de convertirse en una genuina realidad, esta paz a veces parece disiparse y desvanecerse. Más documentos se acumulan en las mesas de las conferencias. Más dificultades y obstáculos surgen para estorbar la realización de las soluciones.

Cuán prematura, por no decir ilusoria, es la esperanza de que todos los hombres responsables, sin excepción, adiestrados en la sangrienta escuela de la guerra, se preocupen y horroricen realmente ante cualquier clase de despotismo, ante cualquier intento de

dominación por la fuerza sobre otras gente! Hasta que no pasen las más o menos veladas amenazas de violencia, presión económica y política y supresión de la voz de la Justicia y el Derecho, debe reconocerse que no se habrá dado el primer paso hacia una justa paz.

No es extraño por lo tanto que la falta de seguridad y la precaria y dudosa situación actual opriman los ánimos de las gentes y que la sensación general de insatisfacción y desconfianza que impregnan el ambiente, impidan la buena voluntad y perturben las relaciones internacionales. Esta inestabilidad e incertidumbre podrían conducir, en un porvenir no muy lejano, a un violento estallido”.

El Papa apeló también a los católicos de todo el mundo para que inicien una cruzada contra el ateísmo, con las siguientes palabras: “Apelamos a nuestros amados hijos del mundo católico para que desencadenen una cruzada mundial contra los que niegan a Dios.” — EFE.

## Un amplio informe sobre refugiados y personas desplazadas será presentado en la O. N. U.

### Han surgido diferencias entre Inglaterra y Estados Unidos en cuanto a los recursos económicos

Londres, 1. — Después de ocho semanas de deliberaciones, la comisión especial de refugiados y personas desplazadas terminará hoy sus reuniones y presentará un informe de más de doscientas páginas al Consejo social y económico de la ONU.

Según manifestó el presidente de dicha comisión, en las deliberaciones se ha puesto de manifiesto una marcada discrepancia entre los representantes eslavos y los de los restantes países acerca de diversos puntos relacionados con el futuro régimen de los refugiados. También han surgido diferencias entre Inglaterra y los EE. UU. en cuanto a los recursos económicos de la proyectada nueva organización. Agregó el presidente que en vista de que no ha podido lograrse un acuerdo en algunos extremos, se ha procedido a redactar también un informe la minoría. La organización internacional de refu-

## Gran Bretaña y Estados Unidos se dirigen de forma enérgica al Gobierno rumano

### Le acusan de eludir sus promesas para celebrar las elecciones libres

Washington, 1. — Gran Bretaña y Estados Unidos en sendas y enérgicas notas acusan al Gobierno rumano de eludir sus promesas de realizar elecciones libres y le exigen que inmediatamente tome medida para cumplir sus compromisos. En dichas notas se afirma que Rumanía recurre a todos los medios para evitar el cumplimiento de las promesas que hizo en enero a la comisión anglo-ruso-norteamericana que visitó aquel país por acuerdo de la Conferencia de ministros de Relaciones Exteriores de los tres grandes. Entre los cargos que se formulan contra el Gobierno de Bucarest figuran el de no haber fijado la fecha pa-

ra las elecciones, censura indebida, supresión de los diarios de la oposición, empleo indebido de la Radio como medio de propaganda, violencia organizada contra la oposición y adopción de medidas por una “camarilla” de ministros en vez de por todo el Gabinete. Por una coincidencia — que quizá no lo sea según dice a United Press — Radio Moscu informó anoche que el primer ministro rumano, Groza, ha anunciado que su Gobierno está preparando la Ley electoral y negó los rumores de que las elecciones serían aplazadas hasta después que se celebre la conferencia de la paz. — EFE.

## Truman obtiene poderes del Senado para actuar contra LAS HUELGAS

### La Ley autoriza al Presidente para declarar el estado de emergencia y establecer los salarios y condiciones del trabajo

Washington, 1. — Tras una semana de intenso debate, el Senado ha aprobado por 61 votos contra 20 la Ley que da al Presidente Truman poderes excepcionales para actuar contra las huelgas, aunque eliminando de la

misma la disposición que hubiera permitido al Presidente incorporar al Ejército a todo trabajador que se declare en huelga contra las empresas incautadas por el Gobierno.

La nueva Ley dispone que el Presidente puede declarar el estado de emergencia nacional, cuando el paro en un establecimiento incautado por el Estado perjudique a la economía del país; el Presidente podrá fijar entonces la fecha para la reanudación de las operaciones y establecerá los salarios y condiciones de trabajo que han de prevalecer mientras dicho establecimiento opere bajo el control del Gobierno; los funcionarios de la empresa y los dirigentes obreros que no cooperen podrán ser penados con multas hasta de cinco mil dólares y detención de 30 días.

La Ley prevé, además, otras medidas para su aplicación en los casos precisos.

El nuevo texto legal volverá a la Cámara de Representantes, que la había aprobado con la disposición sobre la militarización de los obreros, para que la considere nuevamente en su actual forma. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

## Dr. Enrique Ostalé

### Cirujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11



## GRATIS

IRA PROPAGAN se le confeccionará y remitirá Correo bonito sortija de PLATA forma sello, con foto-esmalte. Envíe fotografía y medida del dedo (una tira de papel o un hilo) a

Modelo 20  
Sello en plata de ley  
con foto-esmalte y  
tapa con iniciales.  
(Gran moda)

## ESTUDIOS MADRID

APARTADO 10.043 MADRID  
AMPLIACIONES GRAFICAS